

# Information



**Sehr geehrte Kundin,  
bitte lesen Sie die folgenden Informationen vor der Behandlung  
sorgfältig durch:**

- Für die dauerhafte Haarentfernung werden in der Regel mehrere Sitzungen benötigt. Innerhalb von 3 Wochen nach der Behandlung fallen vorerst fast alle Haare aus, wachsen jedoch zu 80% wieder nach.
- Zum Behandlungstermin müssen die zu behandelnden Körperpartien rasiert sein. Dies sollte im optimalen Fall einen Tag vor der Behandlung erfolgen. Mindestens 6 Wochen vor der Behandlung sollten die Haare nicht gezupft, gewachst oder epiliert werden.
- Mindestens 3 – 4 Wochen vor und nach der Behandlung sollte ein Sonnenbad oder Solarium-Besuche vermieden werden. Je Heller die Haut, desto besser die Behandlung und das Ergebnis.
- An den behandelten Körperbereichen kann es zu leichten Rötungen kommen, die nach wenigen Tagen wieder abklingen.
- Bei einer Einnahme von Johanniskraut, Kortison oder Antibiotika ist eine Behandlung nicht empfehlenswert, da es zu einer erhöhten Lichtempfindlichkeit der Haut kommen kann. Während einer Kortison Therapie (Tablette oder Salbe) darf keine Behandlung durchgeführt werden, bis das Kortison vom Körper abgebaut ist.
- Bei der Einnahme von Hormonpräparaten können die Behandlungsergebnisse negativ beeinflusst werden.
- Bei Hautkrebs ist eine Behandlung ausgeschlossen.
- Sollten sich Veränderungen Ihres Gesundheitszustandes während des Behandlungszeitraumes ergeben, müssen Sie mich und Ihren Arzt davon in Kenntnis setzen.
- Behandlungen an tätowierten Körperstellen sowie Bemalungen wie Henna oder Permanent Make-up und Microblading sind verboten. Dies gilt für alle derzeit bekannten Tätowierungsverfahren, welche Farbe in die Haut einbringen. Das Gerät erkennt das Haar und die Haut anhand der Pigmentierung des Farbstoffes Melanin. Da das Gerät das Haarpigment von dem Farbpigment nicht unterscheiden kann, besteht die Gefahr von Verbrennungen und somit der Entstehung von Narben.

# Information



- Ist eine Behandlung mit Hyaluron oder Botox erfolgt, baut sich dieses nach einer Laser- Behandlung im Gesicht schneller ab als üblich.
- Bei jeder Behandlung wird vorab Ultraschallgel auf die zu behandelnden Stellen aufgetragen.
- Behandlungsergebnisse können variieren, dies ist von mehreren Faktoren abhängig.
- Nach Abschluss der gesamten Behandlung ist es ratsam, die Behandlung zur Auffrischung 1x im Jahr zu wiederholen.

**Schwangere oder Stillende Frauen sollten nicht behandelt werden, da aufgrund des Hormonspiegels eine erfolgreiche Behandlung nicht gewährleistet werden kann.**

**Zudem kann es durch die hormonelle Umstellung des Körpers zu vermehrter Bildung von Pigmentflecken kommen.**

**Bei Fragen sprechen Sie mich an!**